Habrá nna CTC sin comunistas

Ayer el Comité Ejecutivo de la CTC acordó algo trescendente: expulsar de sus cargos dirigentes de las Secciones, Sindicatos, Federacicnes Provinciales, Federaciones Nacionales de Industria y de la propia Confederación Nacional de Trabajadores, a todo el que sea miembro del Partido Socialita Popular o de militancia comunis a, tomando en cuenta las afiliaciones del año 1951. También acordó la CTC llevar un archivo de los dirigentes sindicales que han sido comunistas o que han tenido contacto con ellos. "Asi se cumplirà el acuerdo del V Congreso Nacional Obrero", segun explico Mujal.